

Vermeldungen im Gottesdienst am 13. Juni 2021

Der Ortskirchenrat unserer Gemeinde hat sich am 10. Juni zu seiner 3. Sitzung getroffen.

Wir haben unseren Austausch zur pastoralen Entwicklung unserer Gemeinde anhand der seit April zusammengetragenen Ideen und Vorschläge fortgesetzt. Wir wünschen uns eine lebendige Gemeinde mit regelmäßigen pastoralen Angeboten für alle Altersgruppen, die wir allerdings selbst entwickeln und ausgestalten müssen. Das kann nicht allein Aufgabe des hauptamtlichen Pfarreiteams sein. Als Ortsgemeinde St. Benno Meißen werden wir in der Nachfolge des Herrn nur so lebendig sein, wie wir als Gemeindeglieder bereit sind, dazu unseren individuellen Beitrag zu leisten.

Wir hoffen zuversichtlich, dass sich die Pandemielage weiter entspannt und dann auch entspannt bleibt, so dass sich die Gruppen und Kreise unserer Gemeinde nach den Sommerferien wieder treffen können.

Unter dieser Voraussetzung planen wir im September ein Gemeindefest, um nach den zurückliegenden harten Monaten wieder einmal unbeschwert zusammen zu sein. Gemeinsam mit Ihnen möchten wir bei dieser Gelegenheit auch überlegen, wie wir unser künftiges Gemeindeleben gestalten wollen, und was wir tun können, um als lebendige Gemeinde auch nach außen auszustrahlen.

Die Einladung zum Gemeindefest erhalten Sie rechtzeitig, d. h. noch vor den Ende Juli beginnenden Sommerferien.

Das regelmäßige Treffen der Lektoren und Diakonatshelfer unserer Gemeinde möchten wir zu einem Liturgiekreis erweitern. Er soll über die Planung der Termine und Dienste hinaus Möglichkeiten eröffnen, sich auszutauschen, voneinander zu lernen und auch themen- bzw. zielgruppenbezogen Gottesdienste selbst zu gestalten und anzubieten. Winfried Hentschel und Patrick Spiegel werden für den Herbst diesen Jahres ein erstes Treffen des Liturgiekreises vorbereiten und dazu rechtzeitig einladen.

Die nächste Sitzung des Ortskirchenrates ist im September vorgesehen.